



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/07/2022

LEGISLATIVO

Jucopo en Diputados declara receso para definir conformación de la Comisión Permanente

La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, este miércoles se declaró en receso de una semana para solicitar una prórroga al Tribunal Electoral y lograr una salida jurídica a la sentencia sobre la conformación de la Comisión Permanente en la que el TRIFE ha ordenado en tres ocasiones, sumar a los diputados de Movimiento Ciudadano. El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, afirmó que esperarán la resolución de la controversia constitucional que presentaron la semana pasada e insistió en que no atenderán el ordenamiento del Tribunal porque el Congreso es autónomo.

https://drive.google.com/file/d/1_su5GSYgeWxJ6gfmHulnJOiAeLcs-W96/view